

El monstruo en el armario

Stiven Martínez



Capítulo 1

Entré por primera vez en el ático cuando tenía nueve años. Allí conocí al monstruo del armario. No resultó tan aterrador como cabría esperar, salvo porque no tenía ni un ápice de cabello en la cabeza y un par de alas membranosas le colgaban de la espalda. Años más tarde descubrí que no existía tal cosa, que el monstruo era realmente mi madre y que había sido mi padre quien la encerró en cuanto su cuerpo empezó a cambiar. Lo sé porque antes de morir escribió su historia en las paredes con un pedazo de carbón, y leerla es lo único que puedo hacer mientras permanezco encerrada en este maldito armario, con grilletes en los tobillos y un par de horribles alas creciendo en mi espalda.